

Allfinanztest Expertensystem

Allfinanztest.de befindet sich in der Prüfungsphase zur Förderung durch das Bundesministerium für Wirtschaft.

Aufbau eines webbasierten, EDV-gestützten Systems zur Vernetzung von Versicherungsvermittlerbetrieben und Finanzdienstleistern. Alleinstellungsmerkmal: unabhängig von Produkthanbietern in Bezug auf Produktauswahl, aber auch ohne Kostenzuschüsse derselben. Das Projekt wird durchgeführt mit Hilfe eines externen Softwareanbieters.

Ziel des Projektes ist es die konsequente Umsetzung der EU-Vermittlerrichtlinie in allen angeschlossenen Vermittlerbetrieben. Auch kleine und mittlere Unternehmen sollen zu bezahlbaren Kosten die Anforderungen des Marktes bezüglich Best Advice (anlassbezogene, unabhängige Lösungssuche im Assekuranzbereich) erfüllen können. Es wird gemeinsam mit Angestellten und externen Softwareentwicklern ein intelligentes Expertensystem entwickelt, welches unabhängig von parteiischen Einflüssen, Lösungen generiert.

Das wirtschaftliche Risiko für allfinanztest.de ergibt sich aus der langen Vorhaltezeit bis zur erfolgreichen Vermarktung und Gewinnerzielung.

Das Expertensystem wird bereits während der Entwicklungsphase in den Markt gebracht. Da das System interaktiv ist, können sofort Feedbacks aus dem Markt eingearbeitet werden. Somit wird eine hohe Zielsicherheit bei der Bedarfsdeckung erreicht.